



LIBROS

Mensaje N°499 (Junio 2001 p. 64)

590084



PRECHT BARADOS, CRISTIÁN: **EL PRIVILEGIO DE ANUNCIAR EL EVANGELIO.**
EDITORIAL TINERADES, ABRIL, 2001, 232 PP.

El libro de C. Precht no nace de la mente de un intelectual de escritorio, ni de un bíblista crudo, ni de un liturgista puntilloso. Aquí encontramos la palabra de un pastor, de un hombre atento al mundo, observador del hombre, sensible a los acontecimientos, que sabe acoger al que se acerca, que sabe transmitir lo que cree, que cultiva la amistad, que escucha con atención, que está feliz en su ministerio y por lo mismo enamorado de lo que hace.

Este libro retrata en lo profundo el alma de Cristián, especialmente su hondo amor al Señor Jesucristo. Este amor es su máximo secreto y es su grito poderoso cuando se sube a cualquier tribuna. Y refleja quizá la esencia de lo que es el ministerio de los presbiteros.

¿Qué significa ser sacerdote? ¿Cómo se explica esta vocación hoy día? ¿De qué se trata esto de ser cura?

La respuesta es solamente el amor entrañable a nuestro Mesías, Jesucristo. No sólo el amor que nosotros le tenemos a Él, que es limitado, sino muy especialmente el amor que Él tiene por nosotros, que es inmenso. No exagero al decir que sentir ese amor y meditar en Él nos emociona y nos transforma. Sólo por Él quedan abandonadas unas redes.

Sólo por Él se deja una familia o una profesión. Sólo por Él. Y nada más que por Él.

Ser sacerdote hoy día es vivir con entusiasmo este Evangelio y tener el privilegio de anunciarlo. No como una moral que nos cae desde arriba, sino como el regalo gratuito que Dios nos ha confiado. Ser sacerdote es recibir más que dar. Es mostrar al Señor más que mostrarnos a nosotros mismos. Es darle sentido a la esperanza. Es servir en lo más hondo que necesita el ser humano. Es enjuagar lágrimas que salen de los ojos de nuestros hermanos, en un signo de especial confianza. Es vivir en medio de este mundo, amándolo y gozándolo, sin ser superficial ni mundano.

Estas páginas no se leen con indiferencia. Conquistan e iluminan. Por eso con singular simpatía presento y recomiendo su lectura a mis hermanos sacerdotes. Los motivaré para proclamar con valor la Palabra que sale de la boca de Dios y para alimentar con el Pan vivo a los fieles. Recibirán un estímulo para disfrutar el trabajo pastoral y proseguir con más entusiasmo aun su servicio al pueblo de Dios en la Santa Iglesia.

Algo más: recomiendo este libro no sólo a los sacerdotes. Lo recomiendo especialmente a quienes trabajan con nosotros. A través de él se asomarán a nuestras filigranas, a nuestros escondites, a nuestros misterios, a nuestros dolores y a nuestros afectos. Con toda seguridad, después de leerlo, nos comprenderán más.

P. Miguel Ortega Riquelme

El privilegio de anunciar el evangelio [artículo] Miguel Ortega Riquelme

Libros y documentos

AUTORÍA

Ortega Riquelme, Miguel, 1944-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El privilegio de anunciar el evangelio [artículo] Miguel Ortega Riquelme. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)